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La Pierre d’Angle,  
c’est comme un arbre. 

.  

 

Une petite graine a été semée dans la terre 

de la confiance.  

Cette graine, c’est Jean-Claude et 

Maryvonne. 

           

 

                                                                                              

 

La terre dans laquelle pousse cette 

petite graine est imprégnée de 

Jésus-Christ, une croix verte signe 

d’espérance, qui porte tout l’arbre, 

et du père Joseph Wresinski, 

messager de Jésus-Christ. 

 

Cet arbre se nourrit et 

grandit grâce au soleil 

et grâce à la chaleur 

des membres du 

Quart-Monde, grâce à 

l’espérance de voir le 

jour…. 

 

 

Jean Claude et Maryvonne 

 

 

 

Apprendre  

les uns des autres 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

….et de continuer le chemin, grâce aussi à l’oxygène de la pensée de chacun, 

comme des gouttes d’eau qui débordent.     

 

 

Tout cela fait 

monter la sève, 

 

la nourriture  

qui traverse le 

cœur 

 

 

 

de la Pierre d’Angle, 

 même la petite feuille qu’on 

ne voit pas encore 

 

       

et va jusqu’au 

bout des 

feuilles, qui 

sont les 

membres 

 

La sève, c’est la PAROLE 

DE DIEU et le partage de 

nos vies. Elle transporte 

l’Amour, la joie, la 

fraternité, le respect, 

l’énergie. 

 

Continuer le chemin 
 

Arrosé par la pensée  
et de l’oxygène  

 

Respect 

La joie 

 

 Fraternité 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Au pied de cet arbre, deux personnes dialoguent en sincérité. 

 

 

 

Les feuilles mortes, ce sont celles et ceux qui ne sont plus là et qui 

pourtant sont le terreau qui continue à faire vivre la Pierre d’Angle 

 

Il y a une branche cassée sous le 

poids de la misère et des feuilles qui 

tombent comme nous parfois 

quand c’est trop dur. 

 

Même si je ne te vois pas souvent,  

tu as une place dans mon  

 

Merci toi 

aussi 

 

La branche cassée 

par le poids de la 

misère 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’herbe, c’est la douceur de nos temps de convivialité. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sur les branches, des nids sont posés : ce sont les différents lieux de 

nos fraternités. Les fleurs, ce sont : nos temps de rencontre, les 

sessions annuelles d’Issy-les-Moulineaux, les retraites à Mazille ou 

à Beaufort, les pèlerinages avec le Réseau Saint Laurent à Lourdes 

et en Terre Sainte, … mais aussi tout ce qu’on apprend les uns des 

autres. Les fruits c’est ce qu’on apporte aux autres quand on va 

témoigner, partager notre pensée et notre joie. La vie de la Pierre 

d’Angle est traversée par le vent du Conseil. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’arbre est planté au milieu d’autres arbres : il n’est pas tout seul dans 

l’Eglise. 

 

 

Les petites fourmis, ce sont les théologiens qui s’imprègnent de notre 

travail pour nourrir l’Eglise. 

 

 

L’Esprit Saint nous conduit vers un ailleurs 

encore inconnu. 

 



La Pierre d’Angle, c’est comme un arbre 

 

 

 

 

Arrosé par la pensée 

et de l’oxygène  

Merci toi 

aussi 

Même si je ne te vois pas souvent, 

tu as une place dans mon 

Espérance 

Fraternité 

Respect La branche 

cassée par le 

poids de la 

misère 

La joie 

Continuer le chemin 

Jean Claude et Maryvonne 

Montceau 
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St-Ouen l’A 
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Lens 
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Lyon 

 

Vitry  
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St-Brieuc 

Boulogne 
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Nœux 

Poissy 

 

Paris  

 

Apprendre les uns des autres 

 

 

 


